



viernes 17 de abril de 2015

Fotografías del saludo del Alcalde de Antequera a la Asociación de Amas de Casa Antakira con motivo de la celebración de su 40 aniversario

Fotografías del alcalde de Antequera, Manolo Barón, y de la concejal de Participación Ciudadana, María Dolores Gómez, durante el saludo realizado a la Asociación de Amas de Casa Antakira con motivo de la celebración de un almuerzo de convivencia, desarrollado este miércoles 15 de abril en el Hotel Antequera Golf, por su 40 aniversario.



En dicho encuentro tuvieron la oportunidad de saludar a la presidenta de dicha asociación Pepita Torres, interesándose por el devenir de la asociación y el desarrollo de actos que se van a realizar con motivo de tal efeméride.

